

FELDGURKE



Cucumis sativus



Geschichte / Herkunft:

Die Gurke 'Dekan' stammt ursprünglich von der Halbinsel Krim im Schwarzen Meer. Ins ARCHE NOAH Sortenarchiv gelangte die Sorte aber erst über einen transatlantischen Umweg. 1995 erhielt man Saatgut von der US-amerikanischen Organisation Seed Savers Exchange und seit damals wird die Gurke nun in Schiltern erhalten. Anfangs wurde die Sorte als 'Dekah' aufgenommen, wobei hier vermutlich ein Transkriptionsfehler vorlag. Nachträglich änderte man den Namen daher in 'Dekan'.

Sortenbeschreibung:

Es handelt sich um eine mittel bis stark wüchsige und gesunde Freilandgurke. Sie überzeugt mit einem sehr guten und relativ frühen Fruchtansatz. Die Früchte sind walzenförmig, deutlich dreikantig, etwas gerippt, rund 15 cm lang und 5,5 cm dick. Die Schale ist relativ glatt, weiß bestachelt und zeigt eine von dunkelgrün nach hellgrün verlaufende Färbung mit weißen und gelbweißen Streifen.

Nutzung:

'Dekan' ist eine wohlschmeckende Gurke mit vielfältigen Nutzungsmöglichkeiten. Zum Einlegen in Essig eignet sich die Sorte ebenso hervorragend wie für den rohen Verzehr als Salatgurke.